
会議結果報告書 

 
１ 会議の名称 
   令和５年度第１回光市廃棄物減量等推進審議会 

 
２ 開催日時 
   令和５年６月２７日（火）１０時００分～１１時１０分 

 
３ 開催場所 
   光市役所３階 第５会議室 

 
４ 出席人数 
   委員   １３名 
   事務局    ４名 

 
５ 公開・一部非公開の別 
   公開 

 
６ 内容の要約 
（１） 開会 
（２） 委嘱状交付 
（３） 市長あいさつ 
（４） 委員紹介 
（５） 会長・副会長の選出 
（６） 会長あいさつ 

 （７） 議題 
   ア 令和４年度のごみ処理の状況について（報告） 
    （事務局）説明（省略） 
    （委 員）市民に対する啓発活動の一つとして、定められた目標値に

対して達成できていないことばかり触れるのではなく、最終

処分量のように、目標をクリアしている項目は褒めて欲しい。

褒めることと達成していないことをセットで伝える方が効果

的だと感じます。 
    （事務局）目標をすでに達成している部分というのは重要であり、達

成しているということはしっかりと伝えて、更なる協力をお

願いしたいと思います。 



 
   イ 令和５年度の取組みについて 
    （事務局）説明（省略） 
    （委 員）ごみの排出量に関しては、人口の減少による自然減やごみ

問題の意識向上による努力減もあり減少傾向にあります。更

に減らす努力をするとなると、事業系のごみをどう減らして

いくのかが今後の課題だと思います。 
    （事務局）市からの減量の啓発は、基本的に市民に対する家庭ごみに

ついてであり、事業系に対するアプローチはなかなか出来て

いないので、事業系のごみを減らすために何をすべきか調

査・研究してまいります。 
    （委 員）転勤して光市に転居してきたが、ごみ分別のアプリは前に

住んでいたところにはなかった。使うと便利ではあるが、ど

うやって普及させていくべきでしょうか。また、従来のごみ

分別事典の配布は継続するのですか。 
    （事務局）ごみ分別アプリについては、従来の周知は継続していく中

で、今年度新しい試みとして学校で使用するタブレット端末

にダウンロードしました。それを学校の環境学習でどのよう

に活用していくか考えていきたいです。また、アプリの普及

のため周知をしていますが、従来のごみ分別事典や地区別の

ごみ収集カレンダーなど、冊子としての作製も継続していき

ます。 
 （８） その他 

（９） 閉会 

 

７ 問い合わせ先 

   環境事業課 

電話番号 0833－72－1471 


